
Anfrage der CDU-Fraktion: 
 
Die Bezirksvertretung Brackwede hat unter anderem 2019 und 2021 darum gebeten, ein Konzept 
vorzulegen, wie mehr Straßenbäume, einer Erhitzung des Innenbereiches vorbeugen können. 
Was ist aus den Beschlüssen, Drucksache 9464/2014-2020 und Drucksache 1813/2020-2025 
geworden und wann wird der Bezirksvertretung Brackwede ein Konzept vorgestellt? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Durch die notwendige aufwendige (Einzel-)Prüfung jedes einzelnen Baumstandortes 
(Platzverhältnisse, Untergrund, Leitungen etc.) hat die Verwaltung von einem Konzept bislang 
abgesehen und hält es nicht für zielführend. Die Verwaltung prüft vielmehr bei jeder konkreten 
Planungsmaßnahme inwieweit Stadtgrün beziehungsweise Baumstandorte in die Planung 
integriert werden können. 
 
Die Ergebnisse werden in den der Politik zur Beschlussfassung vorzulegenden 
Beschlussvorlagen zu den konkreten Planungen thematisiert. 


